

# 健康のページ エンジョイ・すこやかライフ

★新しい創傷治療★

キズには

消毒＆ガーゼ？

最近、キズの治療法が変わってきたいるのをご存知ですか？

それは、消毒やガーゼを使わない”で、いろいろ工夫された材料を使ってキズを治していきます。「えーっ！キズを消毒しないで大丈夫なの？」と思われる方も多いと思います。

実は、いくら消毒をしても化膿は防げません。むしろ消毒した方が化膿しやすいのです。

消毒するよりもキズをよく洗い流し（お風呂やシャワーもOK）、ガーゼよりキズに優しい材料でキズをおおつたほうが、”早く、キレイに、痛くなく”キズが

治っていくのです。小さなすり傷なら1～2日で治ってしまいます。

キズは乾かしてカサブタを作った方が早く治るといわれましたよね。じつ

はカサブタがキズの治りを遅くしていたのです。この治療法ではなんとカサブタができません。

またガーゼがキズにくつついで、涙を流しながらはがした覚えが皆さんあると思います。消毒もキズにしみて、とても痛いですね。

この治療法ならこういった心配はありません。この革命的な治療を初めて受けた方は、みな感激して帰られます。

詳しくは下記広告に記載の、当院のホームページを

福島 久徳



Fukushima

## 整形外科 ふくしまクリニック

診療科目

整形外科  
リハビリテーション科  
リウマチ科  
ペインクリニック（痛みの治療）

【休診日】土曜日の午後診、水・日曜日、祝日

| 診療時間            | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-----------------|---|---|---|---|---|---|
| 午前診 9:00~12:00  | ● | ● | / | ● | ● | ● |
| 午後診 15:00~18:30 | ● | ● | / | ● | ● | / |



三田市中央町9-36

TEL.079-564-0300

<http://www.fukushima-clinic.com>